

みんなとともに笑顔いっぱい



みんなとともに



順延とはなりましたが、さわやかな青空の下、保護者の皆様の大きな声援の中で、子どもたちが楽しみにしていた運動会を実施することができました。各種目に取り組む姿はもちろんですが、6年生の団長を中心とした応援のみごとな、心をつなげた鼓笛の演奏、バトンをつないだ全員リレー、高学年としての自覚を感じた係の活動など、子どもたちのよいところが随所に見られたと自負しております。この成果を今後の学校生活にさらに生かしていきたいと考えています。

「運動会」 ご声援ありがとうございます



いつもの「日常」につながっています



繰替休業日の次の日、昼休みに校内を歩いていると、図書室に子どもたちの姿がありました。



6年生は思い思いの場所で本に親しみ、2年生は山吉司書の手話で本を借りる手続きをしていました。

運動会という一つの行事をやりきって、リラックスした雰囲気を感じた一コマでした。



一番上の写真は、JRC委員会が募金活動をしているところです。登校しているときに1年生が「きょう、募金するの」とうれしそうに話していました。



二番目の写真は、環境委員会が朝の清掃活動をしているところです。マットを動かしながら、きれいにしていました。



一番下の写真は、保健委員会の子がトイレトーパーを運んでいるところです。

このような子どもたちの活動で学校生活が保たれています。